



## 嵐潮祭(体育祭・運動会)全校開催



### スローガン「一致団結～勝利への道へ～」

嵐潮祭の練習が始まりました。今年は久しぶりに1～9年生の全校で開催になり、とても楽しみです。校庭では、1～4年生がダンスや民舞の練習をしていて、かわいらしい姿、かっこいい姿が見られます。5～9年生は、台風の目や長縄などの団体競技や、徒競走、ジャンケン走など個人競技の練習が始まり、嵐潮祭への雰囲気もりあがってきました。

昨年までは、赤白対抗だったのですが、今年は赤・白・青の3つでの対抗です。後期課程の生徒は、赤が1組、白が2組、青が3組なので、クラスで団結する場面がたくさんあります。他の学年を「赤、がんばれ～」「白、いけ～!」「青!ファイト!」と応援する姿も見られました。これから練習を進めていくとさらに気持ちが高まっていくと思います。

保護者の参加種目もあります。ぜひ、ご参観いただき、熱い応援をよろしくお願いします!



青、ファイト!



赤、がんばれ!



白、行け～!

## なかよし活動・なかよし清掃

塩浜学園では1～9年生の縦割り活動をしています。1～9年生と一緒に活動することは塩浜学園の特徴でもあります。20ブロックに分かれて一緒に遊んだり、清掃を行ったりしています。5月に第1回目の顔合わせがありました。自己紹介をして、一緒に遊び、交流をしました。1年生はお兄さん、お姉さんとの初めての交流でした。上級生の優しい顔が印象的でした。

なかよし清掃も始まり、上の学年の生徒が指示を出し優しくやり方を教えてくれました。塩浜学園ならではの風景です→



## 感染対策の緩和

コロナが5類に移行になりました。4月から学校でのマスクの着用は求めています。

「マスクはしなくていいよ」と声をかけ、徐々にマスクをしない人も増えてきました。ただ、3年間もマスクをする生活をしていたので外すことに抵抗がある人もいます。「今までしていたから」「はずかしいから」「外したいけれどみんながして外しにくい」など様々です。個人の判断ではありますが、お互いの表情を見られるということからこれから徐々に外せるようになってよと思います。(修学旅行中、外す人も増えました。)

嵐潮祭では、自分の種目に出場する時は外すようにしています。また、これから暑くなりますので、熱中症予防の観点からも運動時はマスクをとるよう声かけをしています。

前期課程の児童は5月から給食時にグループにして食べるように変更しました。後期課程は前を向いて食べています。また、行事も大勢で集まり、コロナ前のようなことができるようになってきました。今後も子どもたちの様子を見ながら、できることを進めていこうと思います。



	月	火	水	木	金	土
4	5	6 1~6年水泳学習①	7	8 嵐潮祭予行	9 嵐潮祭前日準備	10 嵐潮祭 弁当
11 嵐潮祭 予備日 ①	12 振替休業	13 1~6年水泳学習②	14 定例研 水3456 嵐潮祭予備日②	15 県民の日	16 生徒総会 金123465	17
18	19 なかよし清掃	20 7~9年定期試験 (国社英)	21 7~9年定期試験 (理数)水6月5	22 89年ゼミ	23 9年進路保護者会	24 学校運営 協議会
25	26 専門委員会 塩浜集会	27 1~6年水泳学習③	28	29 12345金5 3~6年鴨場見学	30	7/1
2	3 ML部活動壮行会	4 1~6年水泳学習④	5	6	7 4~6年クラブ① 89年ゼミ	8
9	10	11 1~6年水泳学習⑤	12	13 木123465	14 給食最終 4~6年クラブ② 89年ゼミ	15
16	17 海の日	18 3時間授業 水123	19 3時間授業 水456	20 1学期終業式 大掃除	21 夏休み (~8/31)	22
23	24 1~6年個人面談 7~9年三者面談 サマースクール	25 1~6年個人面談 7~9年三者面談 サマースクール	26 1~6年個人面談 7~9年三者面談 サマースクール	27 1~6年個人面談 7~9年三者面談 サマースクール	28 1~6年個人面談 7~9年三者面談 サマースクール	29



## 9年生 修学旅行 in 京都・奈良 5月27日~29日



2泊3日の奈良・京都への修学旅行。とても充実した体験になりました。特に、班別行動の中で、協力する姿勢、プランを修正して考える力、公共の場でのマナーが素晴らしかったです。

奈良での班別行動では、「春日大社の時間を変更し、早めに次へ向かいます」など、班長の携帯電話（旅行中、連絡用として携帯電話をレンタルしています）から本部携帯に連絡が入り、修正しながら活動することができました。ほとんどの生徒が京都や奈良の電車やバスに乗るのは初めてだったと思いますが自分たちで探しながら見学場所をまわり、無事に宿まで帰ってきました。1日目を終えた後、班長会で「こんなところがうまくいった。」「もっとこうすればよかった」「班の中でこうやって声かけをしたらいいのではないか。」という意見が次々と出ました。これが2日目の京都の班別行動の成功にもつながったと思います。2日目は京都市内の班別行動をしましたが、前日よりさらに満足気な充実した顔で宿に帰ってきました。

「百聞は一見に如かず」 実際に自分たちでその場に行き、見たもの、感じたもの、経験したことは深く思い出に残ったと思います。生徒たちの成長も見られ、素敵な3日間になりました。



## 3年生 塩浜の地区探検 5月2日

3年生は塩浜の地区探検を行いました。歩いて行徳警察署や行徳港、塩浜駅を探検しました。塩浜学園の隣にあるYOSHINOというプラスチック工場に行きました。工場の方が身近にあるペットボトルがここで作られていることを教えてくださいました。帰ってから「あ、これもヨシノだ」とペットボトルの底を確認しました。塩浜地区の新しい発見がありました！



## 3・4年生 マリーンズ・ベースボールチャレンジ 5月9日

千葉ロッテマリーンズベースボールアカデミーの先生が野球を教えに来てくれました。WBCにも出場したことのある藤田コーチのプレーを見て目を輝かせていました。ボールの投げ方、捕り方を教わったり、チームに分かれ、ゲームを行ったりしました。いただいたマリーンズの帽子をかぶり、夢中になってプレーしていました。野球に親しむ機会になりました。



## 6年生 都内見学（国会議事堂・東京タワー） 5月26日



東京タワーの外階段600段を歩いてのぼりました。展望台から東京の景色が一望できます。ガラスの床があり、はるか下に地上が見え、みんなでのぞき込んでいました。国会議事堂では、社会の教科書で学んだ国会を目の当たりにして厳かな雰囲気を感じました。参議院体験プログラムで参議院の傍聴席に座って説明を受けたり、法案を作る疑似体験をしたりしました。

